

WESTIMES

【後期球技大会】

3月6日(月)に後期球技大会が開催されました。4つの競技すべての会場で白熱した勝負が繰り広げられていました。今回の球技大会での総合成績は以下のようになります。

1位	2-4
2位	2-6
3位	1-2

今回の開催に向けて生徒の皆さんに「やりたい競技」についてアンケート行い、その中から上位4種目を行うことにしました。4種目の中には約5年ぶりの開催となるバスケットボールやユニバーサルスポーツであるポッチャを行うなど新たな挑戦をし続ける球技大会となりました。9時から13時という限られた時間を有効に使うための準備期間もテスト期間とかぶるなど、慌ただしい日々の中で準備をすることはとても大変でしたが、皆さんの素敵な笑顔で仲間と笑い合い、団結した姿、そして真剣勝負をしていた姿は152代生徒会役員一同、本当にうれしく感じました。今回の運営に関わってくださったすべての人に感謝しています。本当にありがとうございました。(体育委員長 平野琴音)

ここからは各競技ごとにプレイバック!!!

『バスケットボール』

男子

1位	2-4
2位	2-1
3位	2-2

女子

1位	2-4
2位	1-2
3位	1-6

約5年ぶりのバスケットボールの開催は、今回の球技大会で皆さんの熱気を最も強く感じました。どのグループも2~3回は試合ができるように組んでいくなど準備にも力が入りました。ゼロからルールを作成するのは大変でしたが、皆さんが楽しめるように尽力しました。また、バスケ部の皆さんに審判とタイマーを手伝ってもらう等たくさんの人の協力もあり、スムーズに試合を進めることが出来ました。

<生徒の感想>

「今までコロナのためできなかった念願のバスケが出来ると知った時から大喜びで、体育館シューズの底が抜けてしまうまで練習しました。」



『サッカー』

男子

1位	2-6
2位	1-5
3位	2-3

女子

1位	2-5
2位	2-2
3位	2-6

今回のサッカーは初の男女同時に行いました。コートサイズがなかなか決まらず、当日は予定よりも少し小さいサイズでしたが、皆さんが楽しそうにプレイしている様子を見て一安心しました。試合時間や試合数は、1つのグループができるだけ多くの試合ができるように組むなど試行錯誤の連続でしたが、当日は大きなトラブルもなく進められたので本当に良かったです。

<生徒の感想>

「17分間ずっと動いていないといけないので、体力的にはしんどかったです。皆で声を掛け合ってシュートを決めて点数につながったときは達成感がありました。」



『ドッジボール』

1位	2-6
2位	1-4
3位	1-3,1-7

男女混合のドッジボールでは1チームが行う試合数が多くなるように試合表を工夫しました。また、安全面に考慮してソフトボールを使用しました。コートの白線が消えかかる事態になるほど楽しそうに全力勝負をしている皆さんの姿を見て、綿密に準備できてよかったと感じました。

<生徒の感想>

「勝利のために、男女関係なく殺意をも込めたボールの応酬に感動しました。」「柔らかいボールでしたが男子が、投げるボールにはビビりっぱなしでした。でも勝てたときの喜びは大きかったです!」



『ポッチャ』

1位	1-1
2位	2-4
3位	1-2

ユニバーサルスポーツとしてポッチャを初めて競技に取り入れしました。公式ルールを参考に球技大会用にルールを作ること、試合表を作ることはかなり大変でした。事前の試技によって当日はハイレベルな戦いになり、皆さんがユニバーサルスポーツに触れる良い機会になったと思います!

<生徒の感想>

「この大会で初めてポッチャを体験しました。はじめは複雑なルールや見慣れない用具に驚きましたが、運動が苦手な私でも想像以上に楽しめました!」「3人で協力して試合を攻略していくのはゲームのようで面白かった!」

